

Guy CORNEAU

Auteur et Conférencier international

Quoi de plus inspirant que d'apprendre en s'amusant ? Quoi de plus fascinant que de s'amuser à jouer nos relations amoureuses, ces relations que nous prenons tellement au sérieux et qui sont responsables de nos drames les plus profonds ? **Dédramatiser en dramatisant est donc au menu de cette journée qui sera sous le signe de l'expression créatrice et du théâtre.**

Durant cet **atelier théâtre**, nous passerons en revue les différents éléments qui composent une personnalité humaine. Forts de cette connaissance, la première partie de la journée sera consacrée à créer des personnages. En petites équipes, à la manière d'auteurs et de scénaristes, nous créerons des entités avec leurs blessures, leurs peurs, leurs croyances, leurs attentes, leurs idéaux et leurs forces créatrices. Par la suite, dans la deuxième partie, nous les mettrons en interaction, provoquant des rencontres et devenant acteurs et témoins de ce qui en résulte.

C'est ici que notre théâtre se déploiera, empli de drame et de fantaisie.

Ainsi, en jouant, en caricaturant, en exagérant, nous apprendrons à sortir des répétitions qui nous enferment.



"Un rendez-vous avec le jeu"

Samedi 11 Octobre 2014 - 9h30 à 18h

Lieu : Espace Sarrazin 8 rue Jean Sarrazin 69008 LYON

Prix de la place: 100€

Réservation conseillée :

chèque à l'ordre du RHRA avec au dos nom + prénom + mail., envoyer le tout à Espace SYMBOLESCENCE 32 rue du Plat - 69002 LYON

09 81 80 87 27 - <http://www.symbolescence.fr/>

Conférence organisée par : L'association Réseau Homme Rhône Alpes

A
T
E
L
I
E
R
L
Y
O
N